

第26回参議院議員通常選挙

7/7(木)にイオル平和通館内の相談室を使用し、事前にご希望のあった方を対象に、不在者投票を行いました。フェースシールドの着用や消毒などの感染対策もしっかりと行っていただきました！



専用の記入台を使用します



密にならないように2～3人ずつ順番に行っていました。



不在者投票管理者と立会人です



出前寿司の会

事前に皆様に参加のご意向を確認し、ご希望のあった方を対象に、7/13(水)に4階、7/19(火)に3階、7/21(木)に2階で、昼食に一心さんの生ちらしを出前しました。茶碗蒸しとお吸い物がセットになっていました。



ご飯の量が結構多かったようですが、その辺は皆様しっかり計算されていたようで、ネタを優先に召し上がり調整されていました(^-^)
「またやってね」との声も聞こえており、好評をいただけたようです(^_^)



ソフトクリームツアー

ここ数年、夏の恒例行事となっている、
八紘学園さんへのソフトクリームツアー
を行いました🍦
7/20(水)に4階、7/25(月)に3階、
7/27(水)に2階の方を対象に、
午前と午後に分けて行ってきました🚗



早く食べないととけちゃう🍦

暑いね〜🍦

3日間とも気温が30℃近くあり、絶好のソフトクリーム日和でした🍦
人の少ない、芝生のところで外の風にあたっていただきました♪
「この景色を見ると故郷を思い出します」「3日はこの味が忘れられない」「来年も連れてきてね」と、とても喜んでくださっていました🍦

ミルクの味が濃いね!

おいしい〜



~🍷7月の行事食🍷~



- *うな丼 *そうめん汁
- *梅かつお大根
- *果物(すいか)

7月23日(土)が土用の丑の日献立でした🍷
うなぎが食べられない方にはさんま丼かえび丼が提供されました🍷
夏バテしないように栄養補給ですね!



←さんま丼



えび丼→



先月1階ロビーに飾った笹に、皆様がたくさんのお願いごとを書いて下さり、にぎやかな七夕飾りができました(〜)
天気もそれほど悪くなかったような…
皆さんの願いもきっと届いてますね☆



新型コロナウイルスの感染拡大が続いていますね。
皆様にはご心配やご不便をおかけてしております。いつもご協力ありがとうございます。